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Nº 003322 EMENTA: V
REQUERRECUPERAÇÃODO LEITO CARROÇÁVEL E
NIVELAMENTO DOS PARALELEPIPEDOS EM TODA
EXTENSÃO DA AVENIDA NOVE DE JULHO,
CONFORME ESPECIFICA.
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Senhor lªncamento
Foi—nos reivindicado pelos munícipes que trafegam pela

Avenida Nove de Julho, e por diversos comerciantes da região central de nossa
cidade, para que intercedêssemosjunto ao Poder Executivo local objetivando a
recuperação do leito carroçável e nivelamento dos paralelepípedos na
avenida Nove de Julho.

Saliente-se que a via está malconservada, com inúmeras
ondulações no pavimento, buracos e com muitos paralelepípedos soltos,
colocando os motoristas que trafegam pela via em situação de risco. Cuida—se de
situação emergencial.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite a Secretaria
competente o cumprimento da presente reivindicação.
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